
Comune dei Cittadini
«Conosciamo i fatti»

Comune dei cittadini replica a
Banti su Cave e Tap: «Conosciamo
bene i fatti, documentati dagli atti.
La decisione di costruire l'impianto
Tap risale alla fine degli anni 90. II
30 ottobre 2002 venne firmato un
protocollo d'intesa tra la Regione e
i Comuni che, in previsione del
possibile impiego di materiali di
Tap, stabiliva che per le cave
"l'indirizzo è quello di giungere alla
scadenza delle autorizzazioni
comunali senza ulteriori rinnovi".
Le cose sono andate in ben altro
modo . Il progetto fu poi rielaborato
con la previsione di un prodotto
denominato "Conglomix". venne
appaltato nel 2007 e fu inaugurato
durante la campagna elettorale dei
2009, ma era privo delle
autorizzazioni perla
commercializzazione che furono
rilasciate solo il 29 gennaio 2013.
Nonostante da allora vi fossero le
condizioni legali per vendere il
Conglomix neppure un grammo è
stato impiegato, neanche per
costruire il contiguo porto di
Piombino i cui lavori sono iniziati
nel 2013 e sono tutt'ora in corso.
Per quella grande opera pubblica
sono stati utilizzati circa 3 milioni
d'inerti della cava "Sales" di Monte
Valerio. Perla cava di monte Calvi,
nel 2002 il sindaco di Campiglia
velo, ha concesso autorizzazioni
fino al 2018 eaumento dei
materiali da scavare da 4.865.000
a 8.507.000 metri cubi . Nel 2014,
infine , il sindaco Soffritti, ha
condiviso il Piano Provinciale per
le attività estrattive. La scelta di
Cave va comunque nella direzione
che auspichiamo da anni. vedremo
i fatti)).
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